

WARTA

Kantor Imigrasi Mataram Terima Kunter Direktur 2 Politeknik Imigrasi

Syafruddin Adi - NTB.WARTA.CO.ID

Jul 8, 2024 - 15:55



Mataram NTB - Wakil Direktur 2 Politeknik Imigrasi, Sohirin pimpin kunjungan kerja (Kunter) dalam rangka memantau dan melihat secara langsung para Taruna dan Taruni Politeknik Imigrasi yang melaksanakan Latihan Kerja Bhumi Pura (Latjapura) di Kantor Imigrasi kelas I TPI Mataram, Rabu (03/07/2024).

Kedatangan Direktur 2 Politeknik Imigrasi dan tim disambut hangat Kepada dan pegawai kantor Imigrasi kelas I TPI Mataram Kanwil Kemenkumham NTB di ruang kerja kantor tersebut.

Dihadapan para Taruna dan Taruni yang sedang melakukan pelatihan kerja di kantor tersebut, Sohirin menyampaikan beberapa arahan sebagai motivasi sehingga dalam melaksanakan latihan kerja tersebut dilakukan dengan penuh semangat.



“Ini saat nya adek-adek Taruna dan Taruni untuk mengimplementasikan ilmu yang didapat di bangku kuliah selama berada di Politeknik Imigrasi, “ucapnya di hadapan para Taruna dan Taruni Politeknik Imigrasi.

Latjapura ini menurutnya, merupakan kegiatan rutin yang diselenggarakan sekali dalam setahun sebagai wadah bagi Taruna dan Taruni dalam mengembangkan ilmu dan teori yang telah diterima di bangku kuliah yang dipraktekkan secara langsung.

Tujuannya, tentu untuk mengasah mental serta kompetensi yang dimiliki dengan harapan kedepan setelah lulus dari Politeknik Imigrasi akan memiliki kesiapan menghadapi lingkungan pekerjaan secara nyata.

Terakhir, Sohirin menyampaikan pesan agar Para Taruna dan Taruni senantiasa mengikuti Latjapura ini dengan penuh semangat serta berusaha terlibat di semua seksi yang ada di kantor imigrasi Mataram sebagai bentuk pembelajaran yang pada akhirnya memiliki banyak pengalaman.

Sementara itu Kepala Imigrasi kelas II TPI Mataram Selfario Adhityawan Pikulun SH. M.SI., kepada media mempertegas bahwa Latjapura semacam ini tiap tahun diselenggarakan untuk melatih serta sebagai salah satu proses pembelajaran, dengan harapan kelak saat lulus akan menjadi bekal sebagai penunjang dalam bekerja nantinya.

“Ini wadah bagi Taruna dan Taruni Politeknik Imigrasi untuk belajar mempraktekan ilmu-ilmu yang sudah diperoleh. Seperti harapan pak Direktur, Kami Pun berharap para Taruna dan Taruni tetap terus memiliki semangat belajar sehingga hasil yang diharapkan dapat tercapai, “pungkasnya. (Adb)